



"2023. Año del Septuagésimo Aniversario del Reconocimiento del Derecho al Voto de las Mujeres en México".

Comunicado Núm. 238/2023

REHABILITACIÓN DE AV. MORELOS, UN GRAN TRIUNFO PARA TOLUCA: VECINOS

 Avanza Toluca en el objetivo de convertirse en la ciudad más limpia, segura y bella, aseguran

Toluca, Estado de México, 28 de marzo del 2024.- Como un gran triunfo para la ciudad, con golazo del Presidente Municipal Raymundo Martínez Carbajal, fue celebrada por vecinos y autoridades la rehabilitación de los casi 5 kilómetros de la Avenida Morelos, una de las más importantes de la capital mexiquense.

El marco perfecto para la reinauguración de esta calle tan importante para los vecinos de la capital mexiquense fue el frente del icónico Estadio Nemesio Díez, donde entre porras y aplausos, después de caminarla, los asistentes celebraron la renovación de la vialidad.

"Quedó increíble", "qué bueno que mejoraron esta calle", "es la imagen de la ciudad", fueron solo algunas de las expresiones de los vecinos, quienes coincidieron en señalar que cada vez son más notorias las mejoras en la ciudad.

"La verdad que me parece muy bien, porque es donde transitan más personas, donde vienen a correr, hacer ejercicio, donde van para La Bombonera", externó Jazmín Sánchez, quien a diario transita esta importante vía.

La renovación de la Avenida Morelos, incluye además banquetas diseñadas con perspectiva de género, muestra palpable de que "Toluca avanza hacia el objetivo de convertirse en la más limpia, segura y bella del país", expresó por su parte la toluqueña Verónica Barrera.

"La verdad pues está bien, ya que hay más de iluminación, ya puedo salir más segura en la noche, ya que yo trabajo y llego a casa noche; pues la verdad me gusta porque ya hay más vigilancia, pues ya está mucho mejor", agregó Jazmín, porrista de los Diablos Rojos del Toluca.

Con estas acciones, la mejora en iluminación, limpieza de calles y mayor vigilancia, las y los toluqueños perciben que Toluca se llena aún más de vida.

